

## El rugby se juega una semana más en el antiguo Pepico Amat

17/05/2021



Imagen de las jugadoras del Monastil Rugby Elda.

El antiguo Pepico Amat volvió a acoger este fin de semana a los dos equipos del Monastil Rugby. El femenino se midió al Cuder, Murcia, y perdió 5 a 53 en el que fue el último partido de la clasificación de la Segunda Territorial de la Comunidad Valenciana del grupo sur. Las ganas e ilusión no faltaron en este encuentro que tuvo lugar el sábado y en el que las de Elda realizaron una primera parte donde ofrecieron

buena resistencia, aunque en la segunda, el Cuder se recompuso.

Los chicos jugaron frente a La Safor y se impusieron 51 a 22 en el que fue un partido duro, pero que consiguieron sacar adelante con esfuerzo y pasión.

Una vez más destacó la hermandad entre todos los jugadores dentro y fuera del terreno de juego.